



LA DOBLE A DEL ARTE Y DEL ALZHEIMER

La música, un arma para hacer frente al avance de la enfermedad.

Concierto

21 de septiembre a las 18h en Creu Roja, planta baja, Aula 65 (Av. Gaspar Bennàssar, 73 planta baja)

Concierto de violonchello a cargo de Luis Marsilli

La pintura, Vincent Van Gogh y Edvard Munch dos representantes de la gran cantidad de artistas afectados por dolencias mentales.

Exposición de pintura de J.V. Torres

Del 21 de septiembre al 1 de octubre en la entrada de Creu Roja (Av. Gaspar Bennàssar, 73 planta baja)

Las fotos de los cuadros son cortesía del fotógrafo aficionado Fernando Virto Bajos de Vitoria (País Vasco). ¡Nuestros agradecimientos!



J.V. Torres, pintor aficionado afincado en Mallorca. Con 14 años estudió dibujo artístico en la Escuela de Artes y Oficios de Palma.

El óleo siempre ha sido su material favorito. Su estilo es realista y pinta sobre todo paisajes marinos.

En el 2011 se le diagnosticó la enfermedad de Alzheimer. Su pintura ha perdido algo de detalle, pero ha conservado la paleta cromática y ha ganado una nueva sensibilidad y fuerza expresiva.

Sigue nuestra actividad, día a día, en:



Cada vegada més a prop de les persones

